

校長室の窓から 27

070411 ご冥福をお祈りいたします

長年、中太閤山野球クラブにて多くの子供たちの野球の指導に当たってくださったクラブ代表の方が、急死なさいました。

中太閤山少年野球クラブは今年度をもって40周年を迎えます。昨秋には、長きに渡り野球の技術だけでなく、スポーツマンシップや奉仕の精神を身に付けるべく様々な活動を積み重ねてこられた功績が評価され、文部科学大臣表彰を受賞なさいました。

お亡くなりになったクラブ代表の方は、この中太閤山野球クラブに40年前の創部のときから関わってこられた大切な方でした。

昨晩執り行われた通夜には、本校のクラブ員が野球のユニフォーム姿で参列していました。

今日の葬儀には5~6年のクラブ員が参列し、4年生以下のクラブ員たちは、学校の校門から斎場に向かう靈柩車を見送りました。駆け付けた数人の保護者の方々とクラブ員達で静かに車を見送りながら、ついつい私も感極まって目頭が熱くなりました。



本校のグラウンドは、40年間の思い出の詰まった場所だったことだと思います。これまでたくさんの方々に野球の楽しさを教え、深い愛情を注いでください、本当にありがとうございました。

ご冥福を心よりお祈り申し上げます。

愛と信の仲よしこよし

中太閤山小学校長 堀かおり